

Dakwah Lintas Batas 'Aisyiyah: Perangi TB Hingga Tuntas

Selasa, 16-04-2019

MUHAMMADIYAH.ID, **YOGYAKARTA** -- Memasuki abad kedua ini, dakwah lintas batas 'Aisyiyah diimplementasikan melalui program TBC di provinsi dan daerah dengan menyapa mereka yang lemah dan membutuhkan dukungan tanpa melihat wilayah, komunitas, gender, budaya, dan agama. 'Aisyiyah juga menegaskan bahwa kerja-kerja TBC Care 'Aisyiyah merupakan aktualisasi dari Risalah Pencerahan untuk dakwah lintas batas. Hal ini selaras dengan Risalah Pencerahan hasil rekomendasi Sidang Tanwir Muhammadiyah di Bengkulu pada 15-17 Februari 2019.

Dalam rangka memperingati Hari TB sedunia yang jatuh pada tanggal 24 Maret, SSR TB-HIV Care 'Aisyiyah Kota Yogyakarta mengadakan kegiatan Sarasehan Gathering Keluarga Pasien TB pada Ahad (14/4) di TB ABA Kauman Yogyakarta. Kegiatan ini juga disertai dengan pemberian nutrisi tambahan untuk 50 pasien TB dan TB anak, serta bantuan pemasangan genteng kaca untuk 10 rumah pasien TBC. Adapun kegiatan sarasehan diisi oleh dr. Ardoristye Saptati Forna.

Disampaikan Indah Rachmawati Erkasi, Koordinator Pelaksana Program SSR TB-HIV Care 'Aisyiyah Kota Yogyakarta menyampaikan bahwa harapan untuk Kegiatan TB Day kali ini adalah untuk menunjukkan bahwa kegiatan SSR TB-HIV Care 'Aisyiyah Kota Yogyakarta selain fokus dalam edukasi, soasialisasi, penemuan kasus baru tapi juga fokus pendampingi Pasien TBC dalam pengobatan sampai tuntas.

"Semoga dengan kegiatan pemberian nutrisi kali ini dapat meningkatkan semangat pasien untuk minum obat dengan teratur hingga tuntas dan sembuh. Sedangkan dengan adanya sarasehan oleh dokter spesialis paru harapannya agar pasien semangat dalam mewujudkan cintanya pada keluarga dan lingkungannya dengan tidak menularkan ke orang di sekitarnya," ucapnya.

Kemudian Sofi Nuria Melati dari Tim SSR TB-HIV Care 'Aisyiyah Kota Yogyakarta yang juga selaku Panitia menambahkan bahwa besar harapannya kegiatan kali ini dapat mengurangi stigma terhadap TBC yang masih sangat tinggi di masyarakat Kota Yogyakarta dan meningkatkan kepedulian semua pihak dalam penanggulangan TBC di Kota Yogyakarta.

"Terimakasih banyak untuk semua pihak yang mendukung Kegiatan TB Day kali ini, yaitu Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kota Yogyakarta, Pimpinan Cabang 'Aisyiyah se Kota Yogyakarta, Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Yogyakarta, Bank BDW dan tentunya Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta dan jajarannya, mari bersama-sama mewujudkan Kota Yogyakarta Bebas TBC mulai dari saya!" tutupnya. **(nisa)**

Sumber: Suri Putri